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Депутаты думы Нефтеюганска сегодня, 1 ноября, на очередном заседании
большинством голосов выступили против выставления на продажу двух стратегических
коммунальных предприятий, принадлежащих городу.      Как сообщил  заместитель
председателя думы, руководитель фракции «Единой России» Андрей Белоконь, в плане
приватизации на 3 квартал этого года находились два открытых акционерных общества,
на 100 % принадлежащие городу – «Юганскводоканал» и «Югансктранстеплосервис».

Планом, принятым еще в прошлом году, предполагалась продажа более 3/4 каждого
предприятия – по 76 % акций. Однако депутаты-единороссы выступили против
приватизации. «Это стратегические предприятия для Нефтеюганска, по сути, это вся
система тепло- и водоснабжения горожан, альтернативных компаний нет. Некоторые
депутаты настаивали на том, чтобы оставить их в плане приватизации, но мы на
заседании фракции, после серьезного обсуждения, приняли консолидированное
решение выступить против их продажи», – рассказал Андрей Белоконь.

Он отметил, что сейчас вся прибыль этих предприятий идет на ремонт и содержание
сетей, а при переходе в частные руки ситуация может измениться. Будет ли новый
собственник заниматься ремонтом или предпочтет только получать прибыль и
возвращать вложенные средства – неизвестно. «Думаю люди нас бы не поняли и не
простили, поэтому было принято решение голосовать против продажи. Так
муниципалитет останется единственным и полноправным владельцем предприятий», –
добавил депутат.
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